

CARTILLA 1: PARTICIPACIÓN COMUNITARIA: CLAVE PARA EL BIENESTAR Y LA INCLUSIÓN

Raimapu comenzó como un grupo de jóvenes interesados en hacer un cambio en su comunidad. A lo largo del tiempo, se dieron cuenta de que para tener un impacto significativo, necesitaban formalizarse y trabajar de manera integral, incluyendo a familias enteras en sus actividades. Así, lograron construir un centro comunitario en la comuna de La Florida, donde se ofrecen talleres recreativos y de desarrollo personal, destacando la importancia de un entorno inclusivo y de respeto.

La Fundación trabaja con jóvenes a través de actividades recreativas y educativas que van más allá de la diversión: son espacios donde pueden expresarse, aprender y desarrollar habilidades importantes para la vida. Participar en estas actividades permite a los jóvenes conocer sus derechos, expresar sus ideas y trabajar en equipo para resolver problemas comunes. Además, es una forma de crear redes de apoyo, hacer amigos y sentirse parte de algo más grande.

La participación juvenil no solo fortalece a los propios jóvenes, sino que también enriquece a toda la comunidad. Al involucrarse, los jóvenes pueden ser agentes de cambio, promoviendo valores como el respeto, la inclusión y la responsabilidad.

